

La solitude : amie ou ennemie des freelances ?

Pas simple de rencontre de nouvelles personnes quand on travaille toute la journée seul à son bureau, derrière son ordinateur.

Temps de lecture : minute

24 janvier 2022

Dans ce 4ème épisode, on discute solitude, communauté et lien social quand on est indépendant. Pas simple de rencontre de nouvelles personnes quand on travaille toute la journée seul à son bureau, derrière son ordinateur.

Alors, comment rencontrer de nouvelles personnes, planter des petites graines et vaincre la solitude de l'indépendance ? C'est tout le sujet de ce 4ème épisode de notre mini-série Indés.

Cette mini-série a l'ambition de fédérer les indés autour d'une réflexion et vision collective de l'indépendance aujourd'hui.

Article écrit par Antoine Becquet